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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Verkehrsausschusses vom 14.12.2006 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

a) Frage des Herrn Hubert Wittemeyer, Kasinostraße, 52066 Aachen, gerichtet an die Verwaltung: 
 
 „Wann kann die Fortsetzung des Fahrradweg auf der Hauptverkehrsachse Krugenofen/Kasinostraße, 

der heute unvermittelt in der Kasinostraße endet, in Angriff genommen werden?“  
 
 Frau Nacken bestätigt, dass die Lücke im Radwegenetz bekannt sei und stellt eine schriftliche Ant-

wort, wann die Maßnahme realistisch in Angriff genommen werden kann, in Aussicht. 
 
 
b) Frage des Herrn Karl-Heinz Dahmen, Kurfürstenstraße, 52066 Aachen, gerichtet an die Verwal-

tung: 
 
 „Macht es aus Lärmschutz- und Wirtschaftlichkeitsgründen Sinn, die Kurfürstenstraße so zu behan-

deln, wie dies von der Zukunftswerkstatt Frankenberger Viertel vorgeschlagen wird?“ 
 
 Frau Nacken berichtet, dass in der „Zukunftswerkstatt“ ein Gesamtkonzept zur Verbesserung der Le-

bensqualität im Frankenberger Viertel entwickelt worden sei. Im Zusammenhang mit dem Freimachen 
der Alleenstreifen in Oppenhoffallee und Viktoriaallee sei die Parkordnung im Umfeld eingehend be-
trachtet worden. Zur Kurfürstenstraße sei von der Verwaltung zwischenzeitlich aber eine andere Lö-
sung angedacht worden. 
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